



Presseinformation

Datteln, 15. Januar 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

Ingo Anderbrügge unterstützt KiJuPa-Spendenmarathon

Schalkes Jahrhundertelfspieler signiert Fußbälle für einen guten Zweck

Schalkes Jahrhundertelfspieler Ingo Anderbrügge unterstützt den Spendenmarathon des Dattelner Kinder- und Jugendparlaments (KiJuPa) mit einer Aktion im Kaufhaus Danielsmeier: Am **Mittwoch, 24. Januar 2024**, signiert Anderbrügge für alle Bürger*innen, Schalke-Fans und Sympathisant*innen von 15 bis 17 Uhr Fußbälle aus seiner mobilen Fußballschule „Fußballfabrik“ – natürlich gegen eine angemessene Spende.

„Es ist ein schönes Zeichen, dass Ingo Anderbrügge die Aktion des Kinder- und Jugendparlaments unterstützt“, sagt Bürgermeister André Dora, „das wird bei den Kindern und Jugendlichen gut ankommen, weil sie so merken, dass ihr Anliegen überregional gesehen wird. Überhaupt: Daumen hoch für diese KiJuPa-Aktion, von der Dattelner Organisationen profitieren.“

Jede*r Besucher*in hat vor Ort die Möglichkeit, ein Foto mit Ingo Anderbrügge machen zu lassen, einen signierten Fußball zu bekommen und so einen Beitrag für den guten Zweck zu leisten.

Als Dattelner hofft Ingo Anderbrügge auf zahlreiche Besucher*innen aus seiner Heimatstadt und bittet um Unterstützung für die Kinder und Jugendlichen, die sich seit November sozial engagieren.

Das KiJuPa der Stadt Datteln sammelt beim Spendenmarathon Gelder, die der Vestischen Kinder- und Jugendklinik Datteln, dem Tierschutzverein Datteln sowie dem Kinder- und Jugendparlament zugutekommen.